
西貢區議會鍾錦麟主席及各委員： 

2020年 7月 7日西貢區議會大會提出動議 

「要求港鐵履行承諾 2021年完成提升將軍澳線訊號， 

並加密康城往返北角的班次」 

背景： 

事實上，將軍澳南、日出康城有多個屋苑相繼落成，人口增加， 

居民對使用交通工具的需要亦增加。現時居民主要依賴港鐵出入。 

在日出康城，港鐵班次非繁忙時間更是 12 分鐘一班，有時並不能直出

北角。 

港鐵多次在議會及其他場合表示，會在 2021 年提升將軍澳線訊號

系統，屆時將會加密康城往返北角的班次，以應付日漸增多的人口。 

然而，最近港鐵公佈由於發生事故涉新信號系統軟件出錯，需重新

檢測及修正軟件，複雜程度接近重整全套軟件，將軍澳線需延遲 3至 6

年（即 2026/27 年）才完成更換新信號系統。我們不接受港鐵有如此 

說法，必須向本區議會及公眾交代詳情，另外，我們亦強烈要求港鐵 

履行承諾，2021年完成提升將軍澳線訊號，加密康城往返北角的班次，

不容拖延。 

動議：「要求港鐵履行承諾 2021年完成提升將軍澳線訊號，並加密康

城往返北角的班次」 

本動議文件「要求港鐵履行承諾 2021 年完成提升將軍澳線訊號，並加

密康城往返北角的班次」，提呈 2020年 7月 7日西貢區議會會議。 

動議人：__________________ 

張美雄議員 

和議人：__________________     __________________ 

 方國珊議員  張展鵬議員 

日期：2020年 6月 17日 
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